

平成25年度

SEASON 1

平成25年11月12日



全校児童数

492名

11月12日現在

創立34年

安積三小 学校だより

三しょうの丘 No. 19

(承認 賞賛 奨励)

安積第三小学校

文責：校長 松本 学

早朝、まだ暗い中、散歩していると、早くも冬の星座「オリオン座」や明るい「シリウス」がよく見えるようになりました。「木星」や「火星」など明るい惑星も輝いています。そのうち、東の空が明るくなってくると、星たちも消えてしまいますが・・・、世紀の大彗星と言われる「アイソン彗星」も火星の下に小さく見え始めています。尾を引くのが楽しみです。さて、学校では、間近に迫った持久走記録会の練習が本格的になっています。体育の時間や業間の休み時間には、子どもたちの息づかいが聞こえてくるようです。

### 小教研「英語表現科」授業研究会

11月5日(火)13:30～、本校の1年3組で標記の研究会が行われました。AET(英語実習助手)の外国人6名と各学校の先生方約40名が授業を参観し、その後の研究協議会を行いました。授業は、国語で習った主語と述語に関連させ、動物名と動作の動詞を組み合わせて、センテンスを作る活動でした。



【楽しく英語の歌】



【ペアで会話】



【パートナーを変えて会話】



- 動物名(名詞)
 

BEARS (熊)	DOGS (犬)
SHEEP (羊)	ELEPHANTS (象)
- 動作(動詞)
 

RUN (走る)	SLEEP (寝る)
SING (歌う)	EAT (食べる)

※動作を交えた英語の歌や「BEARS RUN」(熊が走る)などのセンテンスづくりなど大勢の先生方の見ている前で、とても楽しそうに学習していました。レベルの高い授業でした。

### フリー参観・PTA教育講演会にお出でいただき、ありがとうございました。

11月7日(木)午前中、フリー参観に多数お出でいただき、感謝いたします。約半数の保護者の皆様がお出でになりました。お子様の授業の様子をご覧頂き、ご家庭での会話の中に取り組みいただければ幸いです。「学力の向上」は「生きる力」の一つです。とても大切な力になります。12月3日(火)にも授業参観が予定されています。ぜひ、ご参観下さい。PTA教育講演会は、授業の中で6年生児童も参加して、親と子で聴くことができました。携帯・スマホに関しては、本校児童の所有率がかなり高いようです。県中地区の小中学校では、携帯・スマホによる事故「誹謗中傷・ネット依存症」などの事例が



【授業参観の様子】



【PTA教育講演会の様子】

後を絶ちません。今回の講演で、間違った使い方をすると大変な事件に巻き込まれることがおわかりになったと思います。実は、それ以上に事態が深刻化していて、つなぐだけで巻き込まれるような悪質な事例もあるようです。ネットにつきまちは、十分に親子で約束事を決めておいて下さい。(接続制限など)

(虎視眈々と狙っている相手があります)

## 第29回 安積地区少年少女の主張発表会

11月10日(日)9:00～、安積総合学習センターで標記の会が開かれ、本校の5、6年生が3名表彰を受け、主張作文を披露しました。最優秀賞1名と優秀賞2名でした。



- ①「少しでも住みやすい町に」 最優秀賞
- ②「犬の殺処分・ぎゃくたいについて」 優秀賞
- ③「やさしさがみんなをつつんだら」 優秀賞の3点です。

どれも、環境保全、動物保護、いじめなどに題材を選び、自分の考えを主張していました。どの作品も親子で考えを共有している事が素晴らしいと思いました。

また、ご家庭での親子の素晴らしい実践を感じました。

## 校長会の研修会より

11月11日(月)安積総合学習センターで標記の会があり、参加してきました。福島県警察本部生活安全課生活環境課サイバー犯罪対策室の実際に事件に関わっている警察官が講師でした。非常に危機感を感じました。我々の知らないところで、児童生徒を狙っている者の巧妙な手口と被害者の悲惨なその後など思わず目を覆いたくなる危険が全ての携帯・スマホユーザーの向こうに隠れているそうです。特に、SNSサイト(ゲームサイト)とプロフィールサイトなど15歳以下の子どもが多数利用している。そして、性犯罪にあつてる子が実際にいる。また、各会社のゲーム機に設定されている「おともだち機能」(フレンドリー機能)による成りすまし事件がある。子どもたちが何気なく使っているゲーム機にも、落とし穴があることなど分かりました。最近のLINE(ライン)にも危険な落とし穴があり、「ラインはずし」などでのトラブルが絶えない様です。



まずは、フィルターリングを必ず行い、お子様がどんな使い方をしているのか？知ることが大切だそうです。大人より、いろいろな使い方を知っています。

【実際にスマホを使い、サイトに入り、具体的に説明をしていただきました。】

## まざんね会(地元ボランティアグループ)との懇談会

11月8日(金)19:00～、地元ボランティア団体「まざんね会」の方々と以前お世話になっていた桑名さん(田んぼ活動)との懇談会を行いました。

- 本校の関係するまざんね会の活動
- ①学校林の整備
  - ②通学路の除草 など

※学校と地域との良い関係を今後模索していきたいと思ひます。

地域のために、子どものために一生懸命に活動していただいている「まざんね会」の方々に感謝申し上げます。



## 閑話休題

「こども暮れのつどい」にご参加下さい。

先日、上記のパンフレットがお子様を通じて、各家庭に配布されました。青少年健全育成協議会の行事です。各方部の子ども育成会の皆様には当日の係や準備などいろいろお世話になります。今年度は、豚汁や餅つきなど震災前のもので復活して行われます。



【白バイ体験：昨年度】 【室内カーリング：昨年度】

## 閑話休題(朝の日課)



若田光一さんを船長とする国際宇宙ステーションを観察しています。11月9日(土)朝の5時15分頃、肉眼で観察できました。今後も日本上空を通りますので、ネットで情報を得て、親子で観察してみてください。

12月1日(日)です。